

## **Claussen resalta avances en pavimento**

Escrito por Comunicado

Martes 05 de Agosto de 2014 16:03

---

GUAYMAS, Son., 5 de agosto de 2014.- En el sector Guaymas Norte, la pavimentación de calles y avenidas que forman parte del Plan Integral de Pavimentación con una inversión global de 26 millones de pesos ya presenta un avance del 95 %.

Con un esfuerzo de aportación municipal y del gobierno federal alcalde Otto Claussen Iberri responde con este tipo de acciones un compromiso ante los vecinos del sector Guaymas Norte realizado durante su campaña.

Calles como, Mar Coral, Mar de Plata, Mar Mediterráneo, Mar Negro, Mar Aral, Mar Asiático, avenida Mar Caribe y bulevar Mar del Norte, entre otras están en proceso de pavimentación, y bajo la supervisión de comités de vecinos para garantizar trabajos responsables y de calidad.

Además, también se trabaja en la introducción de servicios básicos como la instalación de red para el agua potable y alcantarillado, construcción de guarniciones, baquetas y rampas para personas con capacidades especiales.

Cabe señalar que el Ayuntamiento de Guaymas realiza importantes obras de pavimentación en colonias populares como Centinela, Mirador, San Vicente, Fovissste, Petrolera, sector Centro, Guaymas Norte, entre otras, con un presupuesto superior a los 150 millones de pesos que buscan mejorar la calidad de vida en las familias guaymenses y un óptimo desarrollo urbano.